

MORESTEL

## Football : difficile déplacement pour le Pays des couleurs



*Aurore Gowde, à gauche, et Samantha Annequin, les deux gardiennes cette saison.*

Ce samedi, les féminines du Pays des couleurs, en R2, se déplaceront à Pierrelatte dans la Drome. « Il nous faudra confirmer la très belle prestation contre le FC Lyon (1-1 au final, mais pénalité contre le FCL et victoire 3-0 sur tapis vert pour le Pays des couleurs) à domicile afin de rester dans le bon wagon... Les filles sont sérieuses et assidues aux séances. Je suis convaincu qu'on a un rôle important à jouer en championnat ! », estime le coach, Miloud Belagra.